

レース活動

「世界の人々に新たな感動と豊かな生活を提供する」ことを目的に、人々の夢を知恵と情熱で実現し、常に「次の感動」を期待される企業を目指すヤマハ発動機グループは、世界中のさまざまなレース活動にチャレンジ精神を発揮し、ヤマハ発動機の存在感を世界に示し続けています。

2010年: 史上初のMotoGP3年連続三冠を達成

2010年も、ヤマハ勢はその存在感を示し続けました。

世界最高峰のモーターサイクルロードレース「MotoGP(モト・ジープー)」において史上初となる3年連続の3冠(ライダー、コンストラクター、チーム)完全制覇を達成したのをはじめ、市販車をベースとしたレースの最高峰「WSB(スーパーバイク世界選手権)」や、モトクロスレースの最高峰「モトクロス世界選手権MX1」などでも、その健在ぶりをアピールしています。

さらに、「全日本選手権」においても、ロードレース、モトクロス、トライアルの各部門で上位ランキングを獲得するなど、モノ創りの情熱とともに創業以来受け継がれてきたチャレンジ精神を示しました。





2011年: ロードレース世界選手権参戦50周年へ

2011年、ヤマハ発動機グループは、ロードレース世界選手権への参戦50周年という記念すべき年を迎えます。当社は、半世紀にも及ぶ活動を通じて、MotoGP史上初となる3年連続3冠(ライダー、コンストラクター、チーム)達成をはじめとする輝かしいタイトルや記録とともに、限界に対応する技術やノウハウ、そして可能性に挑み続けるスピリットを養い続けてきました。それは、本来の「モノ創り」へと還元され、ヤマハ発動機の企業価値を拡大させる大きな力となっていきます。

常に「次の感動」を期待される企業を目指すヤマハ発動機グループは、2011年もロードレース世界選手権をはじめ、国内外のさまざまなモータースポーツのカテゴリーへ参戦し、そのチャレンジスピリットを果敢に示し、世界中の皆さまとの「感動」を共有していきます。

WGP参戦50周年記念サイト公開

ロードレース世界選手権参戦50周年を記念して、当社ではスペシャルサイトを公開しています。貴重な写真・アーカイブ情報とともに、輝かしいGP参戦の歴史を年、ライダー、マシンごとに紹介するページには、今後もヤマハレース史に欠かせない人物からのメッセージ映像や近況報告記事などの追加掲載が予定され、レースファンの注目を集めています。

<http://www.yamaha-motor.co.jp/profile/sports/race/wgp-50th/>

